

Le Maroc rejoint le Centre international de recherche sur le cancer

Zitouni IMOUNACHEN - 2015-05-14 14:15:49 - Vu sur pharmacie.ma

Le mercredi 13 mai 2015, le Maroc a rejoint le Centre international de recherche sur le cancer (CIRC), une agence spécialisée de l'Organisation mondiale de la Santé (OMS). Le Royaume est ainsi devenu le premier pays africain et le 25e Etat du monde à rejoindre cet organisme.

L'admission du Maroc comme état participant intervient après des années de collaboration entre le CIRC, la "Fondation Lalla Salma, prévention et traitement des cancers" et le ministère de la Santé, qui travaillent en étroite coordination pour étoffer les capacités de recherche, de prévention et de lutte contre le cancer du pays.

« Cette collaboration aujourd'hui renforcée bénéficiera à plusieurs projets de recherche conjoints en cours sur la détection précoce et la prévention du cancer », souligne le CIRC, dans un communiqué,.

Les domaines stratégiques de collaboration visent un soutien technique dans le suivi et l'évaluation des programmes de dépistage du cancer du col utérin, le renforcement des capacités par la formation en matière de colposcopie et la prise en charge des lésions précancéreuses du col, précise le CIRC, basé à Lyon (France).